

Été 2022 ... Été de tous les possibles ...



... en laissant Dieu tenir les avirons

L'amour est départ

Détacher sa barque,
Partir pour les eaux profondes de la vie,
Entre le bleu du ciel et le bleu de la mer...

Aimer sans fin, aimer à se perdre
Être heureux du soleil, être heureux de l'écume et du vent.

Ne plus revenir au rocher triste de l'enfilade des jours,
Ne plus se briser à attendre que les marées s'arrêtent,
Ne plus clapoter à perdre l'espoir.

Détacher sa barque,
Filer entre les écueils
Et s'étendre, calme, serein, sur la plage de la confiance.

Il faut un jour détacher sa barque,
prendre le risque de s'embarquer
Pour l'Amour sans condition
Et laisser Dieu tenir les avirons.

d'après C. Lacroix

... en empruntant les sabots de Bernadette

S'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots...

Pour mettre dans tes pas , mes pas trop hésitants,
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

Ils sont pour moi symbole de bon sens,
d'esprit d'humilité et de simplicité.

Et tu sais bien, hélas, que tout cela me manque.
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

Tu allais ramasser le bois qui fait la flamme,
et réunit les hommes en les réconfortant ;
pour que je puisse aussi réchauffer ceux qui ont froid
et éclairer ceux qui ont besoin d'un sourire,
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

Peut-être tes sabots seront-ils trop petits pour moi,
ce sera très bien ainsi !
Cela me rappellera que je suis limité,
que je ne connais pas tout, que je peux tomber et me relever...
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

Pour aller vers Marie avec plus de confiance,
pour découvrir l'eau vive offerte aux assoiffés,
pour accueillir le pain que Dieu nous donne,
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

Pour monter vers le Père qui m'attend et qui m'aime,
pour marcher sur la route avec mes joies et mes peines,
pour entrer dans la fête tout au bout du chemin,
tout en me demandant de me donner la main
s'il te plaît Bernadette, prête-moi tes sabots !

...en se laissant prendre et relever

Dans le désert de nos vies, Dieu nous prend et nous relève.
Nul hiver ne désespère qu'un printemps nouveau renaisse.
Ainsi l'homme en sa misère qui attend que Dieu se dresse.
Ce qui meurt en notre vie, Dieu lui offre sa Tendresse.

Nulle nuit ne s'éternise sans qu'un jour ne la remplace.
Ainsi tous ceux qui espèrent une humanité nouvelle.
Les ténèbres de nos vies, Dieu comme un soleil les chasse.

Nulle vague ne s'étale sans qu'une autre ne la suive.
Ainsi l'être à qui Dieu parle sera sûr des sources vives.
L'océan de notre vie, Dieu le pousse vers sa Rive.

Nulle branche qui s'effeuille sans l'espoir d'une autre sève.
Ainsi celui qui accueille l'Espérance que Dieu lève.
Dans le désert de nos vies, Dieu nous prend et nous relève.
Ainsi soit-il.

Hymne du Père Claude Duscheneau

... en s'abandonnant à Dieu



Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te
plaira.

Quoi que tu fasses de moi,
je te remercie.

Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté
se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.

Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,
parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour
de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans
mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.

Saint Charles de Foucauld

... en découvrant les saints de nos régions

En parcourant notre région, peut-être passerez-vous par Autun, une cité connue de longue date. A l'époque romaine, en 159, est né Symphorien. C'était un jeune homme instruit, fils d'une famille respectable dont le père était sénateur et qui faisait partie des premiers chrétiens.

En 179 alors que la statue de la déesse Cybèle est portée dans les rues d'Autun, Symphorien refuse de se joindre aux hommages qui lui sont rendus. Il est alors arrêté, battu et incarcéré dans un cachot. Toutefois il ne revient pas sur sa décision et il aurait répondu au juge : « les biens des chrétiens, leurs honneurs, ne sont pas de ce monde ; le monde passe comme une ombre ; Dieu seul donne le vrai bonheur »

Symphorien est alors condamné à mort et il sera décapité.

Sa mère assiste à son exécution et du haut des remparts elle l'exhorte : « Courage , mon fils, courage, la mort nous conduit à la vie. Regardez en haut, mon enfant, celui qui règne dans le ciel. »

Les reliques de St Symphorien sont conservées dans la Cathédrale St Lazare d'Autun. On y trouve aussi un tableau qui rappelle son martyr.

Arrêtons-nous un instant sur le témoignage de ce jeune chrétien qui, par fidélité à Jésus Christ, a accepté la souffrance et la mort. Jusqu'où notre fidélité à Jésus peut-elle nous conduire ?

...en relisant sa journée sous le regard de Dieu et renouveler ainsi l'alliance que Dieu a conclue avec chacun

* La prière commence par un signe de croix.

* **"Me Voici "** : Se disposer à rencontrer Dieu

« Seigneur, me voici. Tu es là et tu m'attends, je veux être avec Toi. Je veux prendre ce moment avec Toi pour relire cette journée et y découvrir des signes et des traces de ta présence. »

* **"Merci"** : Rendre grâce

« Merci, Seigneur, pour la vie, merci pour le souffle de ton Esprit-Saint qui me donne vie. Merci Seigneur pour ce que j'ai reçu dans cette journée : grandes et petites choses, rencontres, temps d'échanges, une parole, une inspiration, un rayon de soleil... »

* **" Pardon "** Se réconcilier

« Pardon pour tout ce que j'ai fait sans Toi. Apaise en moi l'inquiétude, guéris en moi la vanité. Rends-moi la joie d'être sauvé ! »

* **"S'il te plaît "** Inventer avec Lui demain

« S'il te plaît, Seigneur, je veux vivre la journée de demain avec Toi. Donne-moi le sens de ta volonté et la force de l'accomplir. Voilà aussi ce que je te demande pour moi, pour mes proches, pour telle ou telle personne, malade, seule, en souffrance... pour ce monde... »

* **"Notre Père..."** Ouvrir sa prière avec un Notre Père, prière transmise par le Seigneur lui-même et qui met en relation tout le peuple de l'Alliance. Puis, en signe d'alliance et d'espérance, la prière se termine par un signe de croix.

Extrait d'un article de Mathilde de Robien paru le 16 juin sur le site Aleteia : Prier selon la tradition spirituelle ignatienne